

# Camanchaca destinará ventas a reconstrucción

En el marco del desastre provocado por los incendios forestales, Camanchaca anunció que destinará el 10% de las ventas del jurel Único que haga durante todo el año 2026, a la reconstrucción de las zonas afectadas.

“También hemos puesto el foco en nuestros propios trabajadores afectados por los incendios, en-

tregando kits de limpieza, artículos de primera necesidad y un aporte directo a los que perdieron sus viviendas”, explicó el gerente general de la compañía, Ricardo García Holtz. Estas acciones se suman a la habilitación de un centro de acopio de casi 3 mil metros cuadrados en sus instalaciones de Rocuant ya dispuesto para



AYUDARÁN A LOS AFECTADOS

la recepción y distribución de ayuda; además de grúas horquilla con operadores.★